

# TV Azteca cae a default para HR Ratings tras avisar impago

Sentido Común

TV Azteca, la segunda productora de televisión en México, fue degradada por la calificadora HR Ratings de HR A+ a HR DS, o del quinto puesto en grado de inversión a incumplimiento selectivo.

El movimiento sucede luego que la compañía aplazó el pago de los intereses de su bono internacional por 400 millones de dólares correspondiente a febrero y anunció que buscará su reestructura, dijo la agencia en un reporte.

“Los criterios de default incluidos en el documento de ‘Criterios Generales Metodológicos’ establecen que para HR Ratings se considera incumplimiento o default como ‘un retraso o suspensión en los pagos de interés y principal obligatorios, de acuerdo con los términos, condiciones y plazos originalmente pactados’”, escribió HR Ratings en el reporte.

La compañía aún tiene 30 días para realizar el pago y los tenedores aún no declaran evento de default, recordó la calificadora de riesgo.

El bono internacional representa 60.5% de la deuda total que TV Azteca reportó al cierre del tercer trimestre de 2020.

HR Ratings agregó que dará seguimiento a la negociación y a los nuevos términos y condiciones que, en su caso, sean acordados.